

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'OUEST

DEPARTEMENT DE LA MENOUA

PREFECTURE DE DSCHANG

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

WEST REGION

MENOUA DIVISION

DIVISIONAL OFFICE DSCHANG

AVIS D'APPEL D'OFFRES

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°_001-/AONO/F.34/CDPM/2022 DU
18 FEV 2022 EN VUE DE L'EXECUTION DES TRAVAUX DE REHABILITATION
DES LOCAUX ABRITANT LA DELEGATION DEPARTEMENTALE DU MINDDEVEL
MENOUA,
(EN PROCEDURE D'URGENCE)**

FINANCEMENT : BIP- EXERCICE 2022

1- Consistance des travaux

Les travaux objet du présent Appel d'Offres portent sur :

➤ **Travaux de réhabilitation des locaux abritant la délégation départementale.**

- La mobilisation du matériel ;
- Les travaux de maçonnerie et élévation ;
- Les travaux de menuiserie bois, aluminium et métallique ;
- Les travaux d'électricité ;
- Les travaux de déplacement des câbles réseaux informatique d'une salle à l'autre ;
- Les travaux de peintures ...

2- Délai d'exécution des travaux

Le délai maximum d'exécution des travaux est de **trois (03) mois.**

3- Coût Prévisionnel

Le coût prévisionnel est de 8 500 000 FCFA :

COUT PREVISIONNEL	CAUTION DE SOUMISSION 2%
8 500 000 (Huit millions cinq cent mille) FCFA	170 000

4- Financement :

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Public du MINDDEVEL Exercice 2022 et suivants, l'Imputation :

5- Participation :

La participation au présent Appel d'offres est ouverte aux P.M.E de droit camerounais ayant une expérience avérée dans le domaine concerné.

6- Consultation du Dossier d'Appel d'Offres.

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables auprès des Services de l'autorité contractante à la Préfecture de DSCHANG (Service des Affaires Economiques et Financières tel : 656 55 59 87)

7- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres :

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu auprès des Services de l'Autorité Contractante à la Préfecture de DSCHANG dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement au Trésor Public de la somme non remboursable de 30 000 FCFA (Trente mille francs CFA) représentant les frais d'achat du dossier.

8- Remise des offres :

Chaque offre, rédigée en anglais ou en français, en sept (07) exemplaires, dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tel, devra parvenir dans les services de l'Autorité Contractante, notamment à la Préfecture de Dschang (Service des Affaires Economiques et Financières) au plus tard le 14 mars 2022 (date de dépôt des offres) à 14h (heure de dépôt des offres), heure locale et devra porter la mention :

**« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 001 /AONO/F.34/CDPM/2022 DU _____
EN VUE DE L'EXECUTION DES TRAVAUX DE REHABILITATION DES
LOCAUX ABRITANT LA DELEGATION DEPARTEMENTALE DU MINDDEVEL MENOUA
(EN PROCEDURE D'URGENCE)
A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

9- Recevabilité des offres :

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de (voir le tableau sur les coûts prévisionnelle) délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres :

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre, agréée par le MINFI, sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres, entraînera le rejet de l'offre.

10- Ouverture des offres :

L'ouverture des offres aura lieu le 14 mars 2022 dès 15h (heure d'ouverture des offres, une heure après celle de dépôt des offres) précises, dans la salle de réunion de la COMMISSION DEPARTEMENTALE DE PASSATION DES MARCHES PUBLICS DE LA MENOUA SISE A LA PREFECTURE DE DSCHANG.

L'ouverture des plis se fera en un temps et en trois étapes :

- 1ere étape : Ouverture de l'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1)
- 2eme étape : Ouverture de l'enveloppe B contenant les offres techniques (volume 2)
- 3ème étape : Ouverture de l'enveloppe C contenant les offres financières (volume 3).

Tous les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne dûment mandatée (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

11- ATTRIBUTION :

Le marché sera attribué par le Préfet du Département de la Menoua, au soumissionnaire dont l'offre techniquement qualifiée est la moins disante.

12- Principaux critères d'évaluation :

Les offres seront évaluées selon les principaux critères suivants :

A/ Critères éliminatoires

- Absence de la caution de soumission ;
- Absence d'une pièce administrative non régularisée dans 48 heures ;
- Délai d'exécution supérieur à celui prescrit ;
- Fausses déclarations, pièces falsifiées ou scannées ;
- Offre incomplète ou non conforme aux prescriptions du DAO (inférieur à 07 exemplaire dont un original et 06 copies) ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié ;
- Offre ayant obtenu moins de 70% de "OUI"

B/ Critères essentiels

- Le système d'évaluation des offres technique sera basé sur le mode binaire (oui ou non);
- Présentation de l'offre ;
- Personnel de l'entreprise ;
- Moyens matériels mis à la disposition du projet;
- Références de l'entreprise dans le domaine similaire (joindre PV de réception) ;
- Organisation, planning de compréhension du projet ;
- Capacité financière;
- Moyens logistiques ;
- Cahier des Clauses Techniques Particulières (CCTP) paraphé à chaque page.

13- Principaux critères de qualification

Cette évaluation se fera de manière purement positive (**oui**) ou négative (**non**) avec un seuil de 70% pour l'ensemble desdits critères essentiels pris en compte.

Le marché sera attribué au soumissionnaire qui aura proposé l'offre la moins disante, conforme pour l'essentiel aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres, ayant satisfait à 100% des critères éliminatoires et au moins 70% des critères essentiels.

L'attributaire du Marché devra se présenter dès signature et publication de la décision d'attribution, et au plus tard dans les six (06) jours qui suivent, sous peine d'annulation, à la Préfecture

de Dschang pour l'établissement et la souscription de son Marché. Faute par lui de se présenter, le Marché est attribué au suivant.

14- Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une période de **quatre-vingt-dix (90) jours**, à compter de la date limite fixée pour la réception des offres.

15- Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus dans les services du Maître d'Ouvrage, notamment à la Délégation Départemental du MINDDEVEL Menoua auprès du Service de l'Assistance et de l'Aménagement du Territoire et à la Préfecture de Dschang auprès du Service des Affaires Economique et Financière au Tel : 656 55 59 87.

Ampliations :

- Préfecture **22 FEB 2022**
- MINMAP
- ARMP
- JDM (pour publication)
- SOPECAM (pour publication)
- Président CPM
- Affichage
- Chrono / Archives

18 FEV 2022

Dschang.....
**Le PREFET DU DEPARTEMENT DE LA
MENOUA**

(Autorité Contractante)

ADMINISTRATEUR CIVIL PRINCIPAL



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'OUEST

DEPARTEMENT DE LA MENOUA

PREFECTURE DE DSCHANG

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

WEST REGION

MENOUA DIVISION

DIVISIONAL OFFICE DSCHANG

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER 18 FEV 2022

N° 001 /AONO/F.34/CDPM/2022 DU FOR THE REHABILITATION OF EXISTING INFRASTRUCTURES FOR THE DIVISIONAL DELEGATION FOR MINDDEVEL MENOUA (EMERGENCY PROCEDURE)

FUNDING: 2022 YEAR PUBLIC INVESTMENT BUDGET

1. Nature of Work

The Works, which are the object of this open national invitation to tender as follows:

➤ Rehabilitation of existing infrastructures for the divisional delegation of MINDDEVEL Menoua

- Mobilisation of materials
- Brickwork and raising
- Woodwork, aluminium and metallic
- Electricity work
- Removal computer network cable from one hall to another
- Painting work

2- Execution deadline

The maximum deadline of the work is three month (03 month)

3- Provisional cost

The provisional cost is 8 500 000 Fcfa

Cost	Caution 2%
8 500 000 (height point five millions)	170 000

4- Funding:

The works which form the subject of this invitation to tender shall be financed by the Public Investment Budget of MINDDEVEL, 2022 financial year.

5: Participation:

Participation to this tender is open to Cameroonian enterprises having a good experience in the domain concerned.

6. Consultation of the tender file:

The Tender file may be consulted during working hours at the Contracting Authority service in the Divisional Office Dschang (Economic and Financial Affairs Service Tel: 656 55 59 87.)

7. Acquisition of the tender file:

The Tender file may be obtained from the Contracting Authority Service at the Divisional Office Dschang on presentation of a treasury receipt showing payment into the public treasury of a non-refundable sum of 30 000 CFA francs being the cost of purchasing the file.

8. Submission of Bids:

Each bid written in English or French in seven (07) copies, being one (01) original and six (06) photocopies labelled as such, should be submitted to the service of the contracting authority at the Divisional Office Dschang, not later than **14 march 2022 at 02:00 PM** Local time. It should be labelled as follows:

**«OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°..... /AONO/F.34/CDPM/2022
FOR THE REHABILITATION OF EXISTING INFRASTRUCTURES FOR THE
DIVISIONAL DELEGATION OF MINDDEVEL MENOUA (EMERGENCY
PROCEDURE)**

TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDERS BOARD REVIEW SESSION».

9. Admission of Tenders:

Each bidder should include a bid bond as shown in the table above, issued by a bank of the first order and recognised by the Ministry of Finance and satisfying **COBAC** conditions.

All the other administrative documents required must be original or certified true copies signed by the service sending the documents and in conformity with the list provided in the Special Tender Regulations (**R.P.A.O**). The documents must be dated and should not be more than three months old, else they will be rejected.

Any bid which is not in conformity with the prescriptions of this invitation to tender will be rejected. Namely, the absence of the bid bond issued by a first-class bank and recognised by the Ministry of Finance or the non-respect of the model of the tender documents will cause the bid to be rejected without any prior notice or appeal.

10. Opening of bids:

The bids shall be opened on the **14th march 2022 at 03:00 PM** local time, by the Tenders Board of Divisional Office Dschang in the presence of the bidders or their mandated representatives having full knowledge of the file.

11- Attribution:

The contract shall be awarded by the SDO to the bidder whom offer is technically qualified less.

12. Main evaluation criteria:

Bids shall be evaluated according to the following criteria:

A/ Eliminatory Criteria:

- The absence of the bid bond
- Duration of work more than the one fixed;
- False declaration, Falsified or scanned document
- Absence of administrative file which is not regularise within 48 hours
- Absence of unit quantified price
- Incomplete offer (less than 07 copies)

- Obtain less than 70% of yes on the essential criteria

B/Essential criteria:

- The means of evaluating the technical offers shall be based on the binary system (yes or no);
- Bid Presentation;
- Personnel of the enterprise;
- Materials put at the disposal of the project;
- References of the enterprise in similar domain (attach reception report PV);
- Organization, planning of comprehension of the project;
- Financial capacity;
- Logistics;
- Particular Technical specifications (CCTP) initialled in each page;
- Particular Administrative Clauses (CCAP) completed and initialled in each page.

13. Main Qualifying criteria

This evaluation will be done in a purely positive way (yes) or negative (no) with a threshold of 70% for the all criteria taken into account.

The winner of the contact shall present himself/herself, on pain of annulment, at the Divisional Office Dschang, not later than six (06) days after signature and publication of the award decision, for the establishment and subscription of the contract. Failure to do so, the contract shall be awarded to the next in line.

14. Period of validity of the bids:

The bidder is bound by his bid for a period of ninety (90) days with effect from the deadline fixed for the submission of the bids.

15. Complementary Information:

Complementary information which could be technical in nature can be obtained from the Divisional Office Dschang (Economics and Financials Affairs Service Tel: 656 55 59 87.

18 FEV 2022

Dschang, the.....

The Senior Divisional Officer for MENOUA

(Contracting Authority)



Circular copies

- MINMAP
- ARMP
- JDM(for publication)
- SOPECAM(for publication)
- Chairman CPM
- Notice board
- File